

Courrier du vendredi
Numéro 104

Bon lundi,

Nous espérons que vous avez passé une belle fin de semaine. Votre présidente était en déplacement la semaine dernière donc n'a pas pu produire votre courrier du vendredi. Le voici donc aujourd'hui avec un peu de retard.

Sujets traités :

- Groupe facebook négo commune et infolettre FIPEQ
- Lettre ouverte du collectif petite enfance : *Investir dans la petite enfance pour favoriser la persévérance scolaire*
- Instruction 9
- Relevé 24
- Demandes syndicales

Groupe facebook négo commune et infolettre FIPEQ

La FIPEQ-CSQ vous a fait parvenir une infolettre le 24 février dernier ainsi qu'une invitation à vous joindre au groupe fermé de la négo commune. Pour celles qui ne l'ont pas reçu, s'il vous plaît nous aviser afin que l'on puisse faire le suivi auprès de la fédération.

Lorsque vous faites votre **inscription au groupe Facebook il est important et obligatoire de répondre à toutes les questions si vous souhaitez y être admise car le groupe est destiné exclusivement aux membres de la FIPEQ-CSQ**. En pièce jointe au présent courriel vous trouverez l'infolettre.

Lettre ouverte et mémoire du collectif petite enfance : *Investir dans la petite enfance pour favoriser la persévérance scolaire*

Dans le cadre des consultations budgétaires 2023-2024 du ministre des Finances, le Collectif a déposé un mémoire au ministre des Finances du Québec, monsieur Éric Girard, proposant au gouvernement du Québec ces recommandations.

Le Collectif petite enfance estime que la périnatalité et la petite enfance doivent être hissées au sommet des priorités de l'après-pandémie.

Pour ce faire, il émet 12 recommandations à l'intention du Gouvernement du Québec. Celles-ci s'orchestrent autour des 4 priorités retenues par ses organisations membres soit:

1. Agir ensemble en décloisonnant les silos entre les réseaux qui travaillent auprès des tout-petits et de leur famille.
2. Agir tôt en priorisant la prévention auprès des tout-petits.
3. Assurer des conditions de vie adéquates pour les tout-petits et leur famille.
4. Miser sur les services de proximité pour joindre les familles.

De plus, nous vous joignons une lettre ouverte qu'ils ont publiés :

[Lettre ouverte Collectif petite enfance – semaine des JPS - Collectif petite enfance](#)

Instruction 9

La semaine dernière lors d'un conseil sectoriel entre les ADIM, nous avons répertoriés plusieurs problématiques vécues en lien avec la nouvelle version de l'instruction 9 et les fiches d'assiduité à remplir aux deux semaines. Soyez assurées que nous rencontrerons le ministère afin de lui faire part de ces problématiques. De plus, votre ADIM s'engage à contacter vos bureaux coordonnateurs afin de relever les problématiques rencontrées de leurs côtés. Nous vous invitons à continuer de nous faire part de vos besoins et commentaires depuis ce changement en janvier.

Relevé 24

Avec la période des impôts qui arrive, nous souhaitons vous faire un petit rappel en lien avec le relevé 24 à fournir à vos parents-utilisateurs. La date limite étant le **28 février**.

Demandes syndicales

Mercredi dernier, les ADIM ont votés les nouvelles demandes syndicales qui seront mises au jeu lors de la prochaine ronde de négociation. Soyez assurées que toutes les demandes que vous avez apportées lors de la consultation ont été prise en compte.

Notre équipe négo est au travail présentement !!!!

Préparez-vous à vous mobiliser lorsque le temps sera venu d'appuyer vos demandes!!

Vos équipes de négo et de mobilisation auront besoin de vous, soyons solidaires et fortes comme nous avons su le faire lors de la dernière négociation.

Démontrons à la CAQ que nous sommes :

Fortes, fières et essentielles!!!



Nous vous souhaitons une belle semaine

Votre CE